

Daniela certifica su billete para los Juegos de París

VOLEY PLAYA

Una gran actuación en el torneo de Espinho, en el que hoy disputa las semifinales, permite a la gijonesa y a su compañera asegurar la plaza olímpica.

CARLOS AMADO

GRUPO. Una magnífica actuación en el arranque del torneo Elite 16 de Espinho, en Portugal, ha permitido a la gijonesa Daniela Álvarez asegurar su presencia, junto a su compañera, la madrileña Tania Moreno, en los Juegos Olímpicos de París. Las jóvenes españolas, que comenzaron la competición en rondas previas, cuajaron una fase de grupos brillante, con triple victoria, para acceder directamente a cuartos de final.

Daniela Álvarez y Tania Moreno debutaron el pasado miércoles en esta nueva prueba del circuito mundial y superaron las rondas previas derrotando a sus compatriotas Liliana Fernández y a Paula Soria en el primer asalto y a las estadounidenses Tere Cannon y Megan Kraft en el segundo, con lo que las vigentes



Tania Moreno y Daniela Álvarez, durante uno de los partidos disputados en Espinho (Portugal). RFEVB

subcampeonas de Europa lograron acceder al cuadro principal. Durante un intenso viernes de competición, Daniela y Tania se

hicieron con tres triunfos consecutivos para meterse directamente en los cuartos de final de una Elite16, lo que supuso para la pa-

reja asturmadrileña tener la plaza asegurada para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Las españolas vencieron a las

italianas Valentina Gottardi y Marta Menegatti, a la pareja australiana formada por Mariafe Artacho y Taliqa Clancy y, por último, a las brasileñas Carol Salgado y Bárbara Seixas, lo que les permitió avanzar en una de las pruebas más exigentes del circuito mundial.

La asturiana y la madrileña dieron ayer un paso más en Espinho y se clasificaron para las semifinales al vencer por 2-0 (21-17, 21-17) a las chinas Chen Xue y Xia Xinyi. Esta mañana, buscarán un sitio en la final ante las austriacas Tanja Huberli y Nina Brunner, reeditando la final del Campeonato de Europa de 2023, disputado en Viena, en el que Daniela y Tania cayeron por 2-0 ante la pareja que entonces ocupa el primer puesto del ranking mundial, pero lograron con la plata su primera medalla en categoría absoluta.

Después de Espinho, Daniela y Tania todavía tienen un par de compromisos del circuito mundial, que ya podrán afrontar pensando en los Juegos Olímpicos. Tienen previsto participar en los torneos de Jablonki (Polonia), entre el 30 de mayo y el 2 de junio, y Ostrava (República Checa), del 5 al 9 de junio.

Alonso se hunde en la clasificación y se queda sin opciones en Mónaco

FÓRMULA 1

El asturiano saldrá en el puesto 14. Leclerc se lleva la primera pole del año que escapa al dominio del campeón del mundo, que partirá sexto

D. SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Ayrton Senna mantendrá su récord de ocho poles consecutivas en un inicio del Mundial, después de que Max Verstappen cayese derrotado, por fin, un sábado. Un golpe al muro fue el mejor síntoma para confirmar que este sintioso y legendario Mónaco no es el escenario propicio para Red Bull, ya que Sergio Pérez abochornó a propios y extraños al no pasar del 18°.

Solo cuatro puestos por encima del mexicano partirá Fernando Alonso, que no tuvo ni suerte (se topó con tráfico en su intento bueno), ni tino (no estuvo especialmente brillante en su primer giro rápido), ni coche (las evoluciones de Aston Martin ni están

ni se les espera). Solo la sanción a los Haas (no pasaron la verificación) le permitió ganar dos posiciones después de finalizar en el puesto 16. En cambio, Carlos Sainz confirmó que Ferrari no es solo Charles Leclerc, flamante 'poleman' ante su público (lo que casi es garantía de que no va a ganar, precedentes vistos), y desde el tercer puesto buscará un nuevo podio en casa de Alberto de Mónaco.

La labor de los pilotos en esta clasificación era, si cabe, aún más relevante que en otros trazados. No es casual, por tanto, que desde el primer minuto de la sesión oficial todos buscasen clavar la vuelta sin un fallo ni un susto. Visto lo visto el viernes, con constantes rozadas a los muros, evitar un toque era casi tan importante o más que bajar dos o tres centésimas. Que se lo cuenten a Verstappen.

Desastre de Alonso y Pérez

Pocos esperaban ver algún incidente a las primeras de cambio, pero sí sufrir a varios de los favoritos en una Q1. Y es que no solo



El coche de Fernando Alonso, ayer, en Mónaco. REUTERS

Verstappen, que comenzó ya con serios problemas en esta clasificación, sino también Norris o Hamilton vivieron su particular momento de susto en forma de frenadas bruscas. Pero mucho peor fue lo de Alonso. Las sensaciones que tuvo el asturiano antes del GP no fueron nada positivas. Tuvo mala suerte, ya que se topó con dos pilotos que iban lentos (Norris entre ellos) y lastraron su intento. No hizo otro y vio cómo le

echaban de la clasificación a las primeras de cambio. No fue la única decepción hispana, aunque de quien nada se espera, nada sorprende. Sergio Pérez puso otro clavo en su ataúd deportivo quedando antepenúltimo en esta tanda. Poco más se puede añadir.

Q2: McLaren aprieta

La duda sobre si Verstappen iba a aparecer no se resolvió en la segunda tanda de la clasificación.

Y es que, aunque el neerlandés llegó a tener el mejor crono por momentos, fueron los hombres de McLaren quienes mandaron en esta Q2, con Norris con el mejor crono, el tricampeón segundo a 13 milésimas y Piastri a solo 24. Una igualdad extrema en la que un error podría ser fatal.

Con Sainz octavo, pero dentro de la Q3, no hubo mayores sustos que los ya vividos. Leclerc esta vez se mostró razonablemente cauto, consciente de que iba a poder pasar el corte sin mayores dificultades para pelear por una pole en casa.

Q3: Claudica Verstappen

No fue una tanda previsible, ni mucho menos. A diferencia de otras clasificaciones en las que ya se sabía que iba a ser Verstappen el triunfador del día, primero Leclerc y luego Piastri dejaron claro que esta pole se iba a vender cara. El mal resultado de Verstappen, que partirá desde la sexta plaza, fue consecuencia de un golpe contra el muro. Cayó el rey de las clasificaciones en la octava cita de la temporada.

El hombre que partirá desde el primer puesto de la parrilla será el ídolo local, Charles Leclerc, que buscará acabar con su maldición en casa. Tras él, Oscar Piastri y Carlos Sainz, que en silencio saldrá con todo a favor para sumar su tercer podio en el Principado y si la suerte le acompaña, algo más.